

二小だより

H30年 11月行事予定

	学校行事	PTA行事他
1 木	読書タイム、交通安全教室(2年、4年)	
2 金	朝学、社会見学(4年、消防署)、脊柱側弯検査(5年)	
3 土	文化の日	
4 日		大防災訓練
5 月	外国語ALT来校	2年生の研究授業の日は他の学年は4時間授業で、給食を食べ掃除をしてから13:20に下校します。
6 火	朝学、委員会、職業体験(第3中)	
7 水	児童朝礼、連合音楽会(5年の1クラス)、研究授業(2年、5限、他学年は午後カット、13:20下校)	
8 木	修学旅行1日目、読書タイム非行防止教室(5年3限)	PTA給食試食会
9 金	修学旅行2日目、朝学	
10 土		
11 日		
12 月	集金引落日、外国語ALT来校車イス体験(3年)	
13 火	朝学、尿検査予備日耐寒駆け足前健診(低学年)	
14 水	読書タイム、こころの劇場(6年)	
15 木	創立記念日	
16 金	朝学、耐寒駆け足前健診(高学年)	
17 土		PTA役員会
18 日		
19 月		
20 火	朝学、授業参観(5時間目)、PTA会員研修会	家庭教育学級
21 水	児童朝礼	
22 木	二小フェスティバル(午前)、人権パネル展	
23 金	勤労感謝の日	
24 土		
25 日		
26 月	耐寒かけ足①、避難訓練(不審者侵入3限)	全校マラソン大会
27 火	朝学、クラブ	
28 水	耐寒かけ足②	
29 木	読書タイム	
30 金	耐寒かけ足③	

泉佐野市立第二小学校
平成30年11月1日発行
11月号
校長 池本 勝利

素晴らしい運動会から2週間が経ち、気がつけば11月です。秋はつるべ落としと言われるように、どんどん日が短くなります。

11月は、6年生が8日・9日に伊勢方面に修学旅行に行きます。20日には授業参観の後にPTA会員研修会で「スマホの安全な持たせ方」について講演会を行います。東京から専門家の講師を呼んでいますので、是非ご参加ください。

2学期も後半に入りましたが、勉強の方も集中して取り組める時期なので、子どもたちには、これまで以上に学習に励んで成長して欲しいと願っています。

11月15日(木)は第二小学校の創立記念日今年で98回目を迎えます。100周年の創立記念日まで、今日現在で750日をきりました。(15日は学校はお休みです。)

平成30年度後期の児童会役員を紹介します!



10月18日(水)の児童朝礼で、児童会役員の交代式がありました。役員の人たちは、全校児童を前にして、それぞれの想いを力強く伝えてくれました。素晴らしい挨拶でした! また、3年生以上の学級代表についても発表されました。大きな返事ができました。

会長 6年 向井 渉真さん
副会長 6年 吉岡 駿さん
5年 南 奏人さん
書記 6年 石山 恵美さん
5年 森本 紗奈さん

地震と津波の避難訓練を実施しました!

10月22日に、南海トラフで巨大地震が起きたという想定で、地震と津波対応の避難訓練を実施しました。運動場に避難した後、大津波警報が発令されたという想定で校舎の3階と4階に避難しました。



安全運転啓発活動を実施しました!

10月17日(水)に、警察・教育委員会・学校・地域の方々の連携で、第二小学校前の三叉路の横断歩道で、安全運転啓発活動を実施していただきました。



すこやかフェスタさの!

毎年恒例の「すこやかフェスタさの」が10月21日の日曜日、佐野中学校で行われ、第二小学校のPTA役員と教員が「ソースせんべい」と「輪投げ」のコーナーで、こども会は「フランクフルト」のコーナーで参加しました。どのコーナーも大盛況でした。第二小学校からも子どもたちが参加してくれました。



二小PTAコーラス部



当日は、開会式で二小PTAコーラス部の「さくらんぼ」の皆さんが、オープニングセレモニーで、素晴らしいハーモニーを響かせてくれました。

前期児童会主催ビンゴゲーム大会!

10月17日(水)のお昼休みに、前期児童会が楽しみビンゴゲーム大会を開催してくれました。音楽に合わせて移動し、止まったらジャンケンする。勝てば相手の誕生日を聞いて、数字があれば〇をつけてビンゴをめざすゲームです。私も参加しましたが夢中になりました。惜しくもリーチ止まりでしたがとても楽しかったです。



10月の縦割り活動「にっこ二小タイム」!

10月のにっこ二小タイムは、体育館で運動会の競技をペア学年で一緒に楽しみました。6年生は、1年生とダンス玉入れをしました。6年生が1年生を抱き上げて、玉入れしている場面も見られ、見ている先生も嬉しい気持ちになりました。



ワールドパーティーを開催しました!

10月の土曜授業の日に、外国にルーツのある児童と保護者、先生が参加して外国の料理を作っていた交流会「ワールドパーティー」を開催しました。今年は、フィリピンの料理に挑戦しました。とても美味しくできました。



PTAからのお知らせ
「運動会についてのアンケート」にご協力ありがとうございました。

12月の予定

- 7日(金) 持久走大会
- 14日(金) 持久走大会予備日
- 18日(火) 個人懇談会(短縮2限 10:20 下校)
- 19日(水) 個人懇談会(短縮4限 13:10 下校)
- 20日(木) 2学期給食最終日
- 21日(金) 2学期終業式(短縮3限 11:10 下校)
- 23日(日) 天皇誕生日
- 28日(金) 学校閉庁日(～1月3日)

校長からの一言コーナーです!

10月26日は、素晴らしい秋晴れのもと、絶好の遠足日和となりました。私は、4年生について大阪城へ行って来ました。去年の和歌山城に続いて、2年連続のお城巡りです。今年のお城では、歴史のロマンを感じることができました。天守閣から400年前の大阪平野を想像しました。

遠足は、お家の人に作ってもらおうお弁当であったり、仲良しの友だちと一緒に食べるおやつであったりと、子どもたちの笑顔が溢れるものです。でも、その笑顔と同じくらい、子どもたちが自然や歴史遺産に触れて何かを感じるということがとても大切だと思っています。一人ひとりの子どもたちに、どのような感動シーンがあったのでしょうか。子どもたちに聞いてみたいです。



第37回防火パレードに参加しました!

10月27日(土)13時30分から防火パレードに参加しました。コープ泉佐野店東側電池公園にて出発式を行い、泉佐野駅前ロータリーを経由して、泉佐野センタービルサンクンガーデン到着後、少年消防クラブ員が防火作文を発表しました。第二小学校は、5年生の水上山さん、下茂さん、日根野谷さん、原田さん、森本さんの5人が少年消防クラブに入っています。



プール建設用地の基礎工事が行われました!

プール建設用地の地盤工事が行われ、コンクリートが流し込まれました。これまでは、土ばかりでしたので、コンクリートが敷かれるとプール工事が進んでいるという実感がします。来月は、どこまで進んでいるでしょうか。楽しみです。

